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Acta Nº 21/2017 – En la ciudad de San Carlos a los trece días del mes de junio del año dos mil diecisiete, se reúnen en
Sesión Ordinaria los integrantes del Municipio de San Carlos encontrándose en Sala  la señora Alcaldesa profesora Alba
Rijo García y los Concejales, maestro José Luis Curbelo, doctora Marie Claire Millán, señor Carlos Pereyra Bonilla y
señor Hugo Martínez Icardi.

Se encuentra presente en Sala los concejales suplentes señor  Luis Altez y señor Miguel Cháves.

Asimismo ingresan por las distintas Áreas del Municipio: Director de la Unidad de Deportes y Juventud profesor Gerardo
Viñales y Director de la Unidad de Obras, Servicios y Políticas Sociales señor Antonio Álvarez. Representa a Oficina
Central del Municipio de San Carlos la  Directora de División  licenciada Mariela Martínez.

La Sesión da comienzo a la hora 08:45.

Informes de Secretaría

Se deja constancia que se remitió a los señores concejales documentación para su estudio y consideración junto al orden
del día, de acuerdo al siguiente detalle:
- Copia memorando Nº 05093-2017-5 respuesta remitida por la Dirección de Tránsito y Transporte.
- Copia de expedientes  para su conocimiento de acuerdo al siguiente detalle:

 2017-88-01-00389 Dirección General de Asuntos Legales Asunto: "Consulta sobre alcance de los establecido en
la Ley Nº 19272 de descentralización y participación ciudadana”

- Se firma para su reiteración el Informe de Observación de Gastos Nº 15250 remitido por el Tribunal de Cuentas de la
República.

Informes semanales de los Directores de cada una de las Áreas:

-  Realiza su informe el Director de la Unidad de Obras, Servicios y Políticas Sociales señor Antonio Álvarez.
Desarrolla los siguientes puntos:

 Se están llevando a cabo trabajos de descalificado en calles  en el  entorno de la  Escuela Nº 25,  el  término
descalificar en obras se aplica cuando se retira el material viejo  de una vía de tránsito y se compacta  para luego
colocar material nuevo.  

 Los trabajos en la calle denominada “Venado Tuerto” comenzarán a la brevedad, vendrán máquinas desde la
Dirección General de Obras  y se comenzará a trabajar en el resto de las calles de balasto que se encuentran en
mal estado y se continuará con las que son de riego o carpeta asfáltica según corresponda.

 Comenzaron los trabajos de acondicionamiento en Plaza 19 de Abril. 
 Continúan los trabajos para dar respuesta a las demandas por luminaria. 
 En el comedor del Comunal del Barrio Rodríguez Barrios se aumentó  a ochenta  porciones que se realizan.
 En el Área Social están trabajando con respecto a las canastas, las de Adultos Mayores están atrasadas y se

cubren con algunas de emergencia que se poseen. 
 Los Jornales Solidarios están trabajando con las cuadrillas de bacheo y en áreas verdes. 
 Comenzó la poda de árboles en calle Tomás Berreta y luego se continuará en calle Ceberio.

 Se reciben consultas de la Dra. Millán, la primera sobre la basura, se informa que aún la Licitación no ha salido y
se está realizando con funcionarios municipales, se presentan varias carencias por el estado de deterioro de los
camiones; la segunda sobre el estado del Punto Verde ubicado en Avenida Rocha, se explica que los lunes se trata
de dejar todos los puntos verdes limpios, así como el entorno de los contenedores tema complicado ya que  no se
han logrado medidas para mitigar la problemática.

 Se han mantenido reuniones sobre el Presupuesto Participativo con los responsables de Anawim a fin de ultimar
detalles, luego se remitirá el expediente a consideración del Concejo. 

 Informa que probablemente  se  reciba un reclamo por  parte  de una vecina de la  zona de Ejido y Ubaldina
Maurente donde se realizó recientemente un entubado de la cañada, en la zona se limpió la misma y se realizaron
unos metros de entubado, la administrada asevera que a raíz de esta intervención la churrasquera que poseía en
su propiedad se derrumbó. 
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-  Realiza su informe el Director de la Unidad de Deportes y Juventud profesor Gerardo Viñales.
Desarrolla los siguientes puntos:

 Reformas en Centro Deportivo Municipal Carolino, se comenzó a realizar muro perimetral.
 Iniciaron las reformas de los juegos infantiles.
 Los alumnos del Plantel de Natación tuvieron una excelente participación a pesar de que no entrenan todos los

días. 
 En El Tesoro se  está realizando una media cancha de básquetbol.
 La recorrida por el tema del Presupuesto Participativo Joven se ha realizado de forma dinámica e interactiva. El

miércoles 14 se concurre al Liceo Nº 2 y jueves 15 al Liceo de La Barra.
 A raíz de una serie de sugerencias se ha realizado un cambio en la fecha de votación del presupuesto, la misma se

llevará a cabo los días 7 y 8 de setiembre de 2017.

- La Alcaldesa Prof. Alba Rijo García informa que la Sociedad Rural Paso de Dutra – Las Cañas cumplió setenta años,
plantea realizar una Sesión Solemne en la zona. Se aprueba por unanimidad la propuesta. 
Asimismo expresa que el día jueves 15 de junio concurrirá junto con el Intendente a una reunión con el Directorio de
AFE. 
Informa que usufructuará días de licencia reglamentaria. 

Asuntos  Entrados  y/o de Terceros

Documento: Expediente 2017-88-01-10470
Gestionante: Municipio de San Carlos
Asunto: Licencia reglamentaria Alcaldesa - designación de Alcalde Interino 
Se resuelve autorizar a la señora Alcaldesa, Prof. Alba Rijo García al usufructo de licencia reglamentaria desde el martes
20 de junio al sábado 24 de junio de 2017 inclusive.
2.- Designar al Señor Concejal Mtro. José Luis Curbelo como Alcalde Interino del Municipio de San Carlos, durante el
lapso comprendido entre el martes 20 de junio al sábado 24 de junio de 2017 inclusive.

____________________________________________________________

- Licenciada Mariela Martínez informa: - Se aprobó la ordenanza de Cremación, y se anexa  ese servicio al que ya
funciona en “Jardines del Alma”. 
- Se recibió  Oficio remitido por el Juzgado sobre supuestos disturbios en local denominado Punto Cero tema tratado en
Sesiones anteriores por el Concejo,  se ha solicitado al Cuerpo Inspectivo y a Orden Público que realice monitoreo en  las
inmediaciones, cuando se posea el informe se remitirá expediente al Cuerpo de Concejales. 
- En el marco de Mayo Amarillo personal del Cuerpo Inspectivo ha recorrido los centros educativos a fin de realizar
charlas informativas.
- Se llevó a cabo el Plan Lira y en el correr de la semana se recibirá relevamiento.  

Siendo la hora 09:30 se retira el señor Carlos Pereyra y asume como Concejal el señor Luis Altez.

Asuntos  Entrados  y/o de Terceros

Documento: Expediente 2017-88-0110088
Asunto: Alcalde por un día
Habiendo tomado conocimiento el Cuerpo de Concejales en Sesión Ordinaria del día 13 de junio de 2017 se dispone
remitir el presente a la Unidad de Cultura expresando que este Municipio no se encuentra en condiciones en participar en
la actividad.

Documento: Expediente 2017-88-01-00780
Asunto: Colaboración con reparación daños ocasionados por el temporal en la ciudad de San Carlos
Habiendo tomado conocimiento el Cuerpo de Concejales en Sesión Ordinaria del día 13 de junio de 2017 se dispone
remitir  el  presente  a  la  Unidad  de  Obras,  Servicios  y  Políticas  Sociales  a  fin  de  solicitar  informe  técnico  de  las
instalaciones de referencia.
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Siendo la hora 10:00 se retira de Sala la Alcaldesa Prof. Alba Rijo García, asume como Alcalde Ad Hoc el Mtro. José Luis
Curbelo y como Concejal el señor Miguel Cháves. 

Documento: Expediente 2017-88-01-10279
Asunto:Partición de padrón Nº 12454, manzana 184 de localidad El Tesoro
Se resuelve dar el visto bueno al fraccionamiento del padrón Nº 12454, manzana 184 de la localidad de El Tesoro de
acuerdo a croquis anexo en actuación Nº 1 de estos obrados.

Documento: Expediente 2017-88-01-10227
Asunto: solicita permiso para uso de instalaciones de comunales en zona balnearia
Pase a Oficina de Desconcentrada a fin de notificar a la gestionante que no es posible acceder a lo solicitado. 
Cumplido, siga a archivo sin perjuicio.

Documento: Expediente 2017-88-01-09910
Asunto: Consulta 16442 venta de leña
Visto las actuaciones precedentes y habiendo tomado conocimiento el Cuerpo de Concejales en Sesión Ordinaria del día
13 de junio de 2017 se dispone remitir el presente a la Oficina de Higiene y Tributos  a fin de notificar a los responsables
del local que se les otorga un último plazo de 48 horas para que procedan a iniciar los trámites de habilitación higiénica
de su actividad comercial; informando además que puede realizar convenio para el pago de la tasa correspondiente.
Asimismo se otorgue vista de que en caso de no regularizar se aplicará una sanción de 5 UR y se procederá al cierre de
puertas del local comercial.
Manténgase pendiente por los plazos reglamentarios.

Documento: Expediente 2017-88-01-09968
Asunto: Deuda habilitación higiénica 
Visto que durante el normal desarrollo del trámite la oficina de Higiene informa que la Sra Olga Batista ha procedido a
cancelar la deuda por concepto de convenio atrasado, también ha realizado otro convenio de lo adeudado por los años
2016 y 2017 en cuatro cuotas CM 242184, por lo que se solicita el archivo del presente sin perjuicio.

Siendo la hora 10:10 se retira la Dra. Marie Claire Millán.

Documento: Expediente 2017-88-01-09593
Asunto: prórroga para tramitar habilitación higiénica 
Visto la gestión iniciada mediante la cual se solicita prórroga para iniciar los trámites de habilitación higiénica del local
comercial de referencia, habiendo tomado conocimiento el Cuerpo de Concejales en Sesión Ordinaria del día 13 de junio
de 2017 se dispone remitir el presente a la Oficina de Higiene y Tributos  a fin de notificar a la gestionante que NO es
posible  acceder  a  la  prórroga  solicitada;  informando  además  que  puede  realizar  convenio  para  el  pago  de  la  tasa
correspondiente.
Asimismo se otorgue vista de que en caso de no regularizar se aplicará una sanción de 5 UR y se procederá al cierre de
puertas del local comercial.
Manténgase pendiente por los plazos reglamentarios. 

Documento: Expediente 2017-88-01-09404
Asunto: prórroga para tramitar habilitación higiénica 
Visto la gestión iniciada mediante la cual se solicita prórroga para iniciar los trámites de habilitación higiénica del local
comercial de referencia, habiendo tomado conocimiento el Cuerpo de Concejales en Sesión Ordinaria del día 13 de junio
de 2017 se dispone remitir el presente a la Oficina de Higiene y Tributos  a fin de notificar al gestionante que NO es
posible  acceder  a  la  prórroga  solicitada;  informando  además  que  puede  realizar  convenio  para  el  pago  de  la  tasa
correspondiente.
Asimismo se otorgue vista de que en caso de no regularizar se aplicará una sanción de 5 UR y se procederá al cierre de
puertas del local comercial.
Manténgase pendiente por los plazos reglamentarios. 

Documento: Expediente 2017-88-01-10254
Asunto: prórroga para tramitar habilitación higiénica 
Visto la gestión iniciada mediante la cual se solicita prórroga para iniciar los trámites de habilitación higiénica del local
comercial de referencia, habiendo tomado conocimiento el Cuerpo de Concejales en Sesión Ordinaria del día 13 de junio
de 2017 se dispone remitir el presente a la Oficina de Higiene y Tributos  a fin de notificar a la gestionante que NO es
posible  acceder  a  la  prórroga  solicitada;  informando  además  que  puede  realizar  convenio  para  el  pago  de  la  tasa
correspondiente.
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Asimismo se otorgue vista de que en caso de no regularizar se aplicará una sanción de 5 UR y se procederá al cierre de
puertas del local comercial.
Manténgase pendiente por los plazos reglamentarios. 

Documento: Expediente 2017-88-01-10081
Asunto: Electro CyC Segur Srl. Observación del Gasto   
Se resuelve reiterar el gasto originado con la empresa Electro CYC Segur SRL por el importe de $ 127.455,02, (U$S
4.532,54) (pesos uruguayos ciento veintisiete mil cuatrocientos cincuenta y cinco 02/100). 

Documento: Expediente 2017-88-01-08770
Asunto:revista 100%  Interés Público Observación del Gasto
Reiterar el gasto originado con Nestor Abel Silva Tejera  por el importe de $ 38.500 (pesos uruguayos treinta y ocho mil
quinientos) correspondiente a pauta publicitaria en Revista 100% Interés Público. 

Siendo la hora 10:15 ingresa la Dra. Marie Claire Millán. 

-  Se  deja  constancia  que  previo  al  dictado de  las  Resoluciones  correspondiente  la  gestionante  presento  nueva  nota
realizando cambio de fecha de la actividad.

Documento: expediente 2017-88-01-10041
Asunto: Declaratoria de interés 
Se resuelve declarar de Interés Municipal la realización del  evento denominado “Workshop” a llevarse a cabo en la
ciudad de San Carlos el día 13 de agosto de 2017. 

Documento: expediente 2017-88-01-10040
Asunto: Solicitan préstamo de instalaciones de Cedemcar, amplificación, cobertura médica y escenario
Se resuelve autorizar el préstamo de las instalaciones del Centro Deportivo Municipal Carolino para el día 13 de agosto 
de 2017 a fin de realizar el evento denominado “Workshop”  debiendo cumplir con los requerimientos que la Unidad de 
Deportes y Juventud estime.  Autorizar la contratación del servicio de amplificación básica para el evento. 

Ingresa la Alcaldesa Prof. Alba Rijo García,  asume como Concejal el  Mtro. José Luis Curbelo, se retira el señor Miguel
Cháves. 

Documento: Expediente 2017-88-01-10163
Asunto:Construcción de caif en padrón 5728 de San Carlos
Se resuelve  dar el visto bueno a la construcción de un Centro Caif en padrón 5728, manzana 367 de la ciudad de San
Carlos, manteniendo el funcionamiento del Centro Comunal en el mismo predio.

Documento: Expediente 2017-88-01-09846
Asunto:solicitud de columnas de hormigón y autorización para colocar cartelería
Se resuelve pasar a Oficina de Secretaría a fin de notificar a los gestionantes que no se cuenta con columnas para 
colaborar con los solicitado, asimismo se deja constancia que en caso de pretender colocar por sus medios los carteles 
deberán solicitar asesoramiento técnico ante Ingeniería de Tránsito de la Dirección General de Tránsito y Transporte de la 
Intendencia. 

Documento: Expediente 2017-88-01-10253
Asunto: pauta Publicitaría programa “Depor Joven”
Visto la gestión iniciada mediante la cual se ofrece pauta publicitaría, tomado conocimiento el Cuerpo de Concejales en
Sesión Ordinaria del  día 13 de junio de 2017 se dispone remitir  el  presente a la Unidad de Deportes y Juventud a
conocimiento e informe.

Documento: Expediente 2017-88-02-00273
Gestionante: Junta Departamental
Asunto: denominación de calles en San Carlos con el nombre de “Alia García de Abasolo” y “Estanislao Tassano”
Se resuelve dar el visto bueno para designar con el nombre de “Alicia García de Abásolo” a la calle Oficial Nº 157 y con
el nombre “Estanislao Tassano” a la calle Oficial Nº 165 de esta ciudad de acuerdo a lo expresado por la Comisión de
Nomenclatura – Tránsito y Transporte en actuación Nº 1 anexo.
Vuelva a Secretaría General de la Intendencia con destino a la Junta Departamental de Maldonado para su conocimiento
solicitando asimismo que la cartelería correspondiente se realice con recursos propios dado lo acotado del
presupuesto de este Municipio.

Documento: Expediente 2017-88-02-00272
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Asunto: Se denomine con el nombre de Clubes Campeones de Fútbol del Interior a la Rotonda sita en Avenida Alvariza y la ex  Vía
Férrea. 
Visto las actuaciones precedentes y habiendo tomado conocimiento el Cuerpo de Concejales en Sesión Ordinaria del día
13 de junio de 2017 se informa que según consta en Expediente Nº 2011-88-02-00978 por resolución 09421/2013 se
sugiere el nombre “Parque  de  los  Campeones Carolinos" al espacio físico  existente  entre  el Teatro  de  Verano
"Cayetano  Silva"  y  el  estadio  del  Club  Atlético  Atenas y por resolución Nº 07244/2015 se ratificó lo dispuesto
oportunamente. 
Por lo expuesto se considerá que el nombre con el que se pretende denominar la rotonda de referencia es de características
similares y asimismo se deja constancia que mediante Expediente  2017-88-01-10075 remitido a Dirección General de
Urbanismo se solicitó asesoramiento para realizar una intervención en el espacio público donde se ubica la rotonda en
Avenida Alvariza y la ex Vía Férrea, representativa del pasado y presente cultural y productivo carolino como es el caso
de los ladrilleros y su producto. 
Siga el presente a Secretaría General para su conocimiento y demás trámites. 

Temas Incorporados

Tema incorporado por el Concejal Hugo Martínez

Solicita informe sobre el nombre actual de la calle ubicada frente a la Estación de AFE de esta ciudad, dado que se
conocía como “Virrey Pedro de Cevallos”.

Se dispone remitir  memorando a la Oficina de Control Edilicio a fin de que informe al respecto. 
________________________________________________

Siendo la hora 11:15 se da por finalizada la Sesión, firmando la presente para constancia en lugar y fecha ya
indicados. 

Lic. Mariela Martínez          Prof. Alba Rijo García  
 Directora de División                                                             Alcaldesa


